
Olaf Rebbe (Sportdirektor)
Beitrag von „Daniel1982“ vom 8. März 2021, 16:45

Herzlich willkommen. Viel Erfolg.

Ich denke er sollte eine faire Chance erhalten.

Wir brauchen eine breiter aufgestellte Führungsebene. Von daher denke ich, dass es passen
kann.

Bin gespannt wann er starten wird.

Gut finde ich, dass es jetzt schon fix ist und er somit auch Einfluss auf die Kaderplanung der
kommenden Saison hat. Ein gutes Netzwerk sollte vorhanden sein.
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